



Lilly Roßberg, Pauline Meyer, Elvira Wegner, Nina Schindler, Grit Reichenbach und der Bär (v.l.n.r.)

06.09.2025 00:00 CEST

Neuseenland-Volleys aus Markkleeberg spenden 400 Euro an Bärenherz

Zum Tag der offenen Tür am 6. September 2025 besuchten die Neuseenland-Volleys aus Markkleeberg das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig und übergaben eine Spende in Höhe von 400 Euro.

Das Geld stammt aus einer Trikotversteigerung, die das Team organisiert hat – ein starkes Zeichen dafür, wie Sport und soziales Engagement miteinander verbunden werden können.

Wir sagen bärenherzlichen Dank für diese tolle Unterstützung und wünschen den Neuseeland-Volleys weiterhin viel Erfolg für die kommende Saison!

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Kerstin Stadler

Spenden

spenden@baerenherz-leipzig.de

0341 / 350 16 314